

## La Mancomunidad deja de invertir más de diez millones

domingo, 18 de mayo de 2008

Modificado el domingo, 18 de mayo de 2008

La Mancomunidad deja de invertir más de diez millones Javier Bolaños

La Mancomunidad carece aún de plan de trabajo después de anunciar hace dos años su impulso. Los diez municipios del Norte disponen ya en su hucha de 6 millones de euros del Gobierno canario y otros 4,5 millones a punto de recibir del Cabildo para ejecutar de una vez por todas el tan promocionado Plan de Competitividad, que se anunció hace tres años como la panacea para relanzar la comarca. Pero, tres años después de su presentación, los alcaldes siguen sin activar los proyectos 'estrella', a pesar de que el dinero debe gastarse antes de 2010.

La Mancomunidad deja de invertir más de diez millones Javier Bolaños

La parálisis política del Norte deja más de diez millones de euros sin invertir. La Mancomunidad carece aún de plan de trabajo después de anunciar hace dos años su impulso.

Los diez municipios del Norte disponen ya en su hucha de 6 millones de euros del Gobierno canario y otros 4,5 millones a punto de recibir del Cabildo para ejecutar de una vez por todas el tan promocionado Plan de Competitividad, que se anunció hace tres años como la panacea para relanzar la comarca. Pero, tres años después de su presentación, los alcaldes siguen sin activar los proyectos 'estrella', a pesar de que el dinero debe gastarse antes de 2010. El 27 de julio de 2005, el entonces consejero de Economía del Gobierno de Canarias, José Carlos Mauricio, presentaba en un acto multitudinario en el Auditorio Alfredo Kraus el Plan Competitividad del Norte de Gran Canaria. El plan de actuación contemplaba una inversión hasta el año 2010 de algo más de 544 millones, con matices, ya que la partida pública real era de casi 14,60 millones, puesto que incluía las ya aprobadas obras de carreteras y el resto debía venir de la iniciativa privada. Sin embargo, y pese a que la primera aportación de 5 millones se abonó en la cuenta de la Mancomunidad a finales de 2006, las acciones estratégicas que debían salvar al Norte de años de "olvido y marginación" siguen sin estar aún definidas. Desde entonces, la comarca acumula 10,5 millones, ya que espera recibir de inmediato también otros cuatro y medio del Cabildo. A CORRER. La apatía y los problemas en el seno de la Mancomunidad han supuesto que, hasta la fecha, nada se sepa del gran polígono industrial de más de medio millón de metros cuadrados de Gáldar, el complejo multifuncional de Arucas (incluida la futura sede), el recinto ferial de Guía, ni de los planes de turismo sostenible para el resto de pueblos. "Tenemos que correr", admite un alcalde, que reconoce que se les ha echado el tiempo encima y aún deben esperar meses para elegir a la nueva gerencia que impulsará el Plan. Las elecciones municipales y regionales, la salida del gerente Luis Hipólito Hernández y ahora el concurso público para nombrar otra gerencia y los cambios en la presidencia han bloqueado los acuerdos para transformar en obras el dinero guardado en los bancos. El lamento histórico de falta de dinero está pasando a la apatía de los políticos, mientras el horizonte de 2010, fecha en la que debe estar el dinero gastado, se acerca a pasos agigantados. FUENTE: LA PROVINCIA / DLPOPINIÁN

Antonio  
Aguiar Díaz.  
Por

razones históricas, culturales, geográficas y económicas, nos parece necesario retomar la Mancomunidad del Noroeste, que agruparía a los municipios de Gáldar, Guía y Agaete (quizá también Moya), segregándola de la actual Mancomunidad del Norte, sin perjuicio de las oportunas convergencias con dicha mancomunidad en aquellos asuntos que nos afecten a todos. Leer más...